IP-Partnerschuljahr 2024/25 Studienstandort: BB

Partnerschule: Basel-Stadt (Erlenmatt)

Profil Schule:

Die PS Erlenmatt ist ein modernes, dynamisches Schulhaus, welches im Jahr 2017 in einem Neubau im Rahmen der Quartiersentwicklung Erlenmatt gebaut wurde. Dabei entsprechen unsere Räumlichkeiten den neusten Raumstandards und die Klassenzimmer haben jeweils einen direkten Zugang zu einem Gruppenraum. Die Klassen nutzen regelmässig unsere schuleigene Bibliothek, welche auch in den Pausen für die Schülerinnen und Schüler geöffnet hat. Auf jeder Stufe der Primar haben wir zwei Parallelklassen. Dadurch arbeiten wir eng in den pädagogischen Teams zusammen und setzen viele Projekte und Anlässe (Sporttag, Waldtag, Projektwoche, Laternenumzug, Adventssingen, Fasnachtsumzug, Kerzenziehen, Spielmorgen, Lesemorgen, Tanztag, Mässfest etc.). Einige Klassen arbeiten erfolgreich nach dem Churer Modell. Dabei haben wir ein junges, motiviertes Kollegium, welches sich regelmässig weiterbildet und auch grossen Wert auf soziale Anlässe legt (Weihnachtsessen, Yoga-Sessions, Teilnahme Basel-Stadtlauf, Grillfest, gemeinsames Kochen, Wichteln, Neujahrsapéro, Fondue-Essen etc.). Unsere Schule war Pilotschule in der Digitalisierung und ist dadurch besonders gut mit digitalen Mitteln ausgestattet. Die Tagesstruktur ist auch in unserem Gebäude situiert, was zu einer wertvollen Zusammenarbeit führt. Im Quartier gehören noch sechs Kindergärten zu unserer Schule. Zudem bieten wir für Kinder, welche zuhause kein Frühstück erhalten, von Montag bis Freitag ein kostenloses Frühstück an.

Anmerkungen:

In der Partnerschulphase bieten wir Praktikas in 2., 4., 5. und 6. Klassen an.

Die Auftaktveranstaltung findet am Mittwoch, 19. Juni 2024 von 15.15-16.45 Uhr statt.

Ort: Primarstufe Erlenmatt, Erlenmattstr. 6, 4058 Basel

Treffpunkt: Aula, 5. OG

Der Fachdidaktische Schwerpunkt ist NMG.